

Le 15 février 2005

Eurotunnel reçoit le prix de « meilleure entreprise ferroviaire en matière de sécurité »

Le lundi 14 février, Eurotunnel a reçu un des plus importants prix de l'industrie, « Rail Safety and Security Excellence », lors de la cérémonie « HSBC Rail Business Awards », qui s'est tenue à l'hôtel Grosvenor House à Londres.

Eurotunnel a été récompensée pour ses excellentes performances en matière de sécurité, tant pour la réduction significative des journées de travail perdues suite à des accidents du travail du personnel ou des sous-traitants, que pour l'utilisation de technologies nouvelles pour améliorer la sécurité et la sûreté.

Comme le souligne Jean-Louis Raymond, Directeur Général du Groupe :

« Ce prix confirme notre détermination à assurer les plus hauts niveaux de sécurité et de sûreté dans tous les secteurs de l'exploitation. Je suis ravi de constater que le dévouement et les efforts de l'ensemble du personnel pour maintenir notre excellent niveau de sécurité sont reconnus par nos pairs de l'industrie. »

Depuis l'ouverture du service en 1994, Eurotunnel est devenue une référence mondiale en matière de sécurité et de sûreté. En raison de son environnement opérationnel unique et exigeant, l'exploitation du tunnel sous la Manche comporte de nombreux défis. Dans « une culture de sécurité totale », Eurotunnel a développé des systèmes très élaborés de gestion de la sécurité pour faire face à ces défis uniques. Elle a également été à l'origine de solutions innovantes pour améliorer la sécurité et la sûreté.

Eurotunnel commercialise son expertise dans le domaine de la sécurité et de la sûreté au travers d'une filiale, Port Maritime Security International (PMSI), qui propose des services de sûreté aux ports, aux industries maritimes, ferroviaires et de logistique dans le monde entier.

www.eurotunnel.com